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AGRUPAMENTO DE ESCOLAS N.º 2 DE ABRANTES 

Reunião do Conselho Geral 

Ata n.º 26 

(Ano letivo 2021-2022) 

----- Ao trigésimo dia do mês de maio de dois mil e vinte e dois, pelas dezoito horas e quarenta 

e cinco minutos, sob a presidência da professora Ana Cristina Serigado, Presidente do Conselho 

Geral, reuniu o Conselho Geral do Agrupamento de Escolas N.º 2 de Abrantes, na sala A.1.18 da 

Escola sede, conforme convocatória número vinte e nove, datada de vinte e três de maio de 

dois mil e vinte e dois. Verificada a lista dos membros que assinaram a folha de presenças e 

constatadas as ausências, justificadas, dos conselheiros Ana Grácio, Lucinda Sequeira e Luís 

Lopes, encontrava-se o Conselho Geral em condições de reunir e deliberar. --------------------------- 

----- A Presidente do Conselho Geral deu a palavra ao Senhor Diretor para o mesmo prestar 

informações sobre algumas atividades e iniciativas ocorridas no agrupamento, começando com 

um minuto de silêncio em memória da aluna Sara Sebastião, que faleceu na semana anterior. O 

Senhor Diretor salientou a articulação que existiu com a Câmara Municipal para o 

acompanhamento da família. --------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Salientou a atribuição do selo “Escola Amiga”, às escolas do Concelho, nomeadamente, ao 

Agrupamento n.º 2. A candidatura foi apresentada pela Associação de Pais Fapoestejo, tendo o 

selo sido entregue em Santarém em cerimónia pública. ----------------------------------------------------- 

----- Mostrou enorme satisfação por acompanhar a um concerto, em Paris, três alunas do Curso 

Básico de Música, apuradas no Concurso Interno, e dois docentes, que se irão juntar a outros 

alunos de vários conservatórios.  

------ O desfibrilhador foi instalado pela Cruz Vermelha de Abrantes, hoje, no local selecionado. 

Uma equipa de seis pessoas receberam formação para utilizar a máquina.----------------------------- 

----- O Senhor Diretor destacou os cartazes com divulgação das actividades culturais dos cursos 

do ensino artístico. No dia seis de junho, irá ocorrer um concerto, para o qual o Senhor Diretor, 

convidou todos os elementos do Conselho Geral. Neste dia, o Senhor Ministro da Educação virá 

participar nas atividades do Agrupamento, que se iniciam pelas dezoito horas com um  

encontro com os alunos do Ensino Artístico e Ensino Profissional. ---------------------------------------- 

----- O Senhor Diretor aproveitou para agradecer aos atuais e anteriores membros deste 

conselho toda a colaboração ao longo dos últimos anos. ---------------------------------------------------- 



----- Sob proposta do Conselheiro Nuno Madeira, corroborado pela Conselheira Celeste Simão e 

pelo Conselheiro Bruno Tomás foi proposto um louvor ao Senhor Diretor em final de mandato, 

Alcino Herminio. O Conselheiro Bruno Tomás propôs a extensão do Louvor às últimas equipas 

que o acompanharam na direção. --------------------------------------------------------------------------------- 

----- Esta proposta foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------ 

----- Ponto um – Aprovação dos critérios de formação das turmas para o ano letivo 2022-2023- 

----- Deu-se inicio à aprovação do ponto um da ordem de trabalhos, tendo o mesmo sido 

aprovado por unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Ponto dois – Eleição do Diretor/a do Agrupamento de Escolas nº 2 de Abrantes -------------- 

----- Passando ao ponto dois da ordem de trabalhos, apreciou-se e discutiu-se o relatório de 

avaliação dos candidatos ao procedimento concursal elaborado pela Comissão Especializada, 

eleita para o efeito. Depois de todos os esclarecimentos feitos pelos elementos da comissão, 

passou-se à votação. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Conselho Geral passou ao sufrágio da eleição do Diretor do Agrupamento de Escolas nº 2 

de Abrantes. Do resultado do sufrágio, que contou com 18(dezoito) conselheiros eleitores, 

resultou a eleição, por maioria absoluta dos presentes, da candidata Maria Isabel Paulino 

Rebeca Alves, com 15 (quinze) votos a favor. O candidato Nuno Miguel Pedro Gil recebeu 3 

(três) votos a favor. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Foram secretários do ato eleitoral os conselheiros Bruno Tomás e Mário Medroa. ------------- 

----- O Conselho Geral definiu a data de quatro de julho para a tomada de posse da nova 

Diretora. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Nada mais havendo a registar, deu-se por encerrada a reunião, dela sendo lavrada a 

presente ata que depois de lida e aprovada, vai ser assinada pela Presidente e pelas suas 

secretárias. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

A Presidente:___________________________________________________________________ 

A Secretária:___________________________________________________________________        

A Secretária:___________________________________________________________________ 

 


